

LA CALIFICADORA INTERNACIONAL CONFIRMÓ A PUEBLA LA CALIFICACIÓN MX4A, CON PERSPECTIVA ESTABLE

# Standard & Poor's reporta finanzas sanas en el gobierno de Luis Banck

• Carlos Rodríguez

Lo anterior fue ratificado por la calificadora internacional Standard and Poor's (S&P) Global Ratings, la cual confirmó su calificación de largo plazo en escala nacional 'mxAA', al Gobierno Municipal de Puebla.

La calificadora internacional precisó en un comunicado de prensa, que la administración municipal actual 2014-2018, iniciada por el hoy gobernador Tony Gali y encabezada actualmente por el Alcalde Luis Banck, implementó medidas eficientes de ingresos y gastos, además de un prudente manejo de la deuda y liquidez.

Agrega que la sólida relación de trabajo entre el Municipio y el Estado de Puebla, se refleja en la afinidad política y en los programas de infraestructura que llevaron a cabo de manera conjunta los dos niveles



El alcalde capitalino. CAMBIO. FOTO / TERE MURILLO

de gobierno.

Asimismo, el incremento en los ingresos propios, la disciplina en el gasto corriente y la reducción de

la deuda pública, permitieron que S&P Global Ratings ratificara la perspectiva estable.

Esto representa que en 2017 y 2018

Puebla seguirá presentando un sólido desempeño presupuestal, una posición de liquidez adecuada y un muy bajo nivel de deuda.

Es importante mencionar que la calificación obtenida permitirá mantener mejores condiciones financieras en los créditos y generar un crecimiento en la economía local, así como en las inversiones nacionales y extranjeras.

Para lograr lo anterior, entre otras cosas, la Tesorería Municipal implementó diversas estrategias para incentivar la recaudación y fomentar una cultura de pago en los contribuyentes que propicia el incremento de ingresos propios.

La calificadora refiere que "en años recientes, el perfil fiscal del Municipio se ha beneficiado de las prácticas de mejora de la recaudación y de control de gasto que permitieron reducir la deuda".